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Una signora distinta è riuscita a entrare nella loro casa e li ha derubati servendosi di un espediente f 

Anziani coniugi truffati da una finta impiegata del Com~e 
ASSISI • Ottant~nni truffati in nome del 
Comune. E' una signora di bella presenza 
sui quarant'anni che si aggira per idomici
li annunciando una fantomatica visita me
dica da parte del personale Asl. Nel frat
tempo si intasca quanto riesce aracimola
re. L'allarme è frutto di uno spiacevole 
episodio avvenuto nella mattinata di ieri e 
regolarmente denunciato alla stazione dei 
carabinieri di Santa Maria degli Angeli. 
Due anziani, marito e moglie di 84 e 80 
anni, hanno aperto la porta a una distinta 
signora vestita di tutto punto che, entran
do in casa a nome del Comune, ha subito 

"chiesto verifica dell'effettuazione della do
manda di accompagnamento per invalidi
tà civile da .parte del capofamiglia. Alla 

ASSISI - Ampia discussione ieri
 
sera in consiglio comunale sul ter·
 
zo punto all'ordine del giorno,
 
quello presentato dall'opposizione
 
al completo {pd con Passeri, Romo

li, Marini, Travicelli e Gambucci;
 
Udc. con Lunghi e Mignani e la
 
Mongolfiera con Matarangolol re

lativamente alla "verifica delle
 
condizioni del diritto di istruzione,
 
educazione eassistenza degli alun

ni portatori di handicap con conse

guente servizio di trasporto emen

sa nel Comune di Assisi". Apre·
 
sentare l'oggetto dell'interpellanza ,
 
il consigliere Travicelli, che ha sot

tolineato come "la grave situazione
 
del Serafiço, nell~seorso consiglio
 
comunale, è stata discussa molto
 
velocemente, quando invece è ne

cessario sapere esattamente quale " no le scuole 'normali'. E' di pochi
 
sia la situazione di questi ragazzi giorni fa la notizia che due inse
in difficoltà che adesso frequenta- gnanti, di un istituto del quale farò
 

La giunta ha deliberato su 9punti all'ordine del giorno 
Tra lavori pubblici, personale 
e centro per' la prima infanzia 

"~STIA UMBRA (a.g. I . Nove pratiche approvate in giunta. Lavori 
pubblici, sociale, affari generali settore del personale e segreteria gene
rale sono stati gli argomenti discussi mercoledì scorso. Tre i punti 
all'ordine del giorno, 'riguardanti la variazione della distribuzione dei 
locali della piscina comunale, il piano antincendio della protezione 
civile, valutazione dei rischi e prevenzione nei confronti dei danni 

. provocati dai fulmini. In località San Lorenzo sarà istituito un centro 
educativo per la prima infanzia. Affari generali: è stata approvata, da 
fare entro il mese di novembre, una visita nel Comune polacco di 
Ozarow Mazowiecki, prossimo a stringere un gemellaggio con l'ammi
nistrazione comunale di Bastia Umbra. Due le proposte dal settore 
personale: modifiche e bitegrazioni al teg01amento per il conferimento 
di incarichi a soggetti esterni e mobilità di un dipendente di polizia 
municipale. Infine, la segreteria generale ha individuato il responsabile 
per la prevenzione e protezione e il medico competente per il periodo 

Carabinieri 
Gli anziani 
devono 
chiamarli 
appena 
si awicinano 
persone 
sospette 

risposta affermativa del cittadino aD:gela
no, la lestofante ha iniziato a estorcere 
informazioni ai due anziani, insistendo in 

La triste vicenda resa pubblica nel corso del consiglio comunale di ieri pomeriggio 

Due insegnanti picchiate in classe
 
Addirittura sono state costrette aricorrere alle cure dei sanitari
 

Succede anche que.to Docenti in ospedale 

2009-2011 .. 

Appuntamento fissato alle 15.30 
La ludoteca propone 

Halloween·aIIa bastiola 
BASTIA UMBRA (a.g. I -Che P.iaccia o no, Hal
loween è oramai entrata a far parte delle usanze 
nostrane. Dimostrazione bastiola di questo aggiorna
mento dei costumi è l'iniziativa promossa dalla lu· 
doteca comunale. E' nche questo pomeriggio, dalle 
ore 15.30, grandi. e piccini sono invitati a partecipa
re a una festa all'insegna del rinomato motto "Dol
cetto oscherzetto?". Gli operatori sociali saranno a 
disposizione delle più fervide fantasie, per realizza
re, con materiali rigorosamente poveri e di ricicIo,' 
tiavestimenti in tema con la ricorrenza di Hallowe
en. Successivamente, ipiccoli in maschera si dirige
ranno presso le attività pubbliche, prevalentemente 
quelle posizionate presso la piazza Mazzini, per 
mostnlrsi, chiedere dolcetti efare piccoli ediverten
ti lICherzi. 

da due di questi ragazzi con gravi 
difficoltà epurtroppo non scolariz
zabili, uno dei quali voleva addirit
tura buttarsi dalla finestra. Questi 
ragazzi, ci tengo a ricordarlo, una 
volta erano seguiti fino alle 16.30, 
adesso invece solo fino alle 12,30. 
Chiediamo inoltre di sapere quale 
sarà la risposta del comune in me
rito al decreto legge del 7 ottobre 
con il quale il governo, in sintesi, 
dice 'tagliate le scuole entro il 30" 
novembre o nominiamo un com
missario ad acta';'. "n comune, ha 
risposto l'assessore Belardoni, ap
poggia le scuole con insegnanti di 
sostegno, persone specializzate 
che supportano e aiutano gli inse
gnanti di Stato. Thtti gli alunni 'pro
blematici' sono seguiti con atten

deciso dal direttore scolastico re
gionale perché comportava un ri
sparmio per la Regione". Sul tema 
è intervenuto anche' il sindaco, 
Claudio RiCci, che oltre ad 'attac
care' la Travicelli "sui troppi argo
menti mescolati tra loro in manie
ra approssimativa", ha ricOrdato "l' 
eccellente" curriculum della seuo
la per ciechi, "un istituto che per 
lungo tempo:è stato un punto di 
riferimento didattico. L'istituto Se
rafico e la scuola per cieèhi hanno 
avuto per lungo tempo obiettivi 
collimanti, ma" in questi ultimi 
tempi, per cause poco chiare, que
sto rapporto si è rovinato, tant'è 
che anche lo seorso ministro dell' 
istruziooe aveva inviato una lettera 
in merito ad una revisione della 

il nome direttamente àll'assessore zione, secondo le esigenze, e per' " convenzione in presenza di situa

Belardoni, sono state mandate al quanto riguarda il ridimensiona- zioni da limare".
 
pronto soccorso perché 'aggredite' " mento della scuola, questo è stato Flavia Pagliochini
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Rocca maggiore sempre più bella
 
ASSISI -Rocca Maggiore: "TI proget· 
to c'è, adesso servono le risorse". 
Dopo l'inaugurazione del parco me
dievale nelle sale restaurate della 
Rocca Maggiore, il Comune" fa il 
punto su quanto ancora manca per 
completare il progetto. I tanti citta
dini e turisti intervenuti domenica 
alla presentazione del parco hanno 
potuto apprezzare gli allestimenti 
dei gruppi del Calendimaggio nel 
castello· gestito dal consorzio Assi· 
siSì . soprattutto nella sala del casse
ro, con la bella ricostruzione di un 
banchetto quattrocentesco, e nelle 
prigioni, dove sono esposte armi 

.Il Pdlrisponde al Pd
 
BASTIA UMBRA (a.g.} . C'è chi dice che 
"bene o male, l'importante è che se ne 
parli". E, di fatto, del candidato di centrode
stra, Stefano. Ansideri, si sta parlando da 
agosto. Prima sono iniziate a girare solo 
voci di piazza, insieme a preoccupazioni 
piddine di una possibile interferenza della 
maggioranza assisana sugli equilibri politi
ci bastioli." Poi, sebbene l'interessato abbia 
deciso di ufficializzare la propria candidatu
ra solo da due giorni, si è sollevato un vero 
e proprio polverone, dietro al primo soffio 
del coordinatore comunale del Pd Roberto 
Capocchia. "Avevano la freschezza del con
sigliere comunale Luca Livieri da giocare, 
ma hanno preferito giocare la vecchia carta 

di Ansideii; starà a noi proporre un vero 
rinnovamento per Bastia Umbra". 
A questa affermazione il coordinatore del 
PdI, Francesco Fratellini, replica secco: "In
nanzitutto ringrazio Stefano Ansideri per 
aver risposto alla proposta di candidatura 
del centrodestra. Sottolineo il fatto che, 
mentre l'attuale opposiziòne ha già intra
preso un percorso concreto di campagna 
elettorale, dall'altra parte il confronto si stia 
basando solo sui rapporti di forza tra le 
varie componenti di centrosiiùstra, su inesi· 
stenti progetti condivisi, poltrone da occu
pare indipendentemente dalla competenza 
e dalle capacità di qualcuno da mettere in 
campo". 

modo particolare per conoscere l'esatto euro, spiegando alla signora, che insisteva 
importo della pensione dei soggetti in que- per ottenere più soldi, di non aver euro da 
stione. I malcapitati, presi di sorpresa e - aggiungere. Aquesto punto, fa lestofante 
messi in confusione, hanno cercato.di ha finto di inserire i soldi in una busta, 
sfuggire all'interrogatorio, anche fisica- .dichiarando di prepararla per la fantoma
mente, spostandosi da una stanza all'altra tica dottoressa, e si è allontanata a piedi 
della casa, sebbene la truffatrice non ab- dall'abitazione. I due malcapitati hanno 
bia esitato nel seguirli e tampinarli di do- aspettato invano la visita medica e, apren
mande. Alla fine, pare che là signora ab- do la busta che avrebbe dovuto contenere 
bia annunciato la visita di una dottoressa isoldi, l'hanno trovata piena di carta strac
prevista per mezzogiornQ, chiedendo sol- ciao Sta ora alle forze dell'ordine indagare 
di che sarebbero serviti al.pagamento del sul misfatto. Che i poveri anziani invalidi 
suddetto consulto medico. Gli anziani stiano in campana. 
hanno tirato fuori dal portafoglio ben 250 Alberta Gattucci 

del periodo di riferimento. TI proget
"to èavviato, è il commento del sin
daco Claudio Ricci edell'assessore 
alla Cultura Leonardo Paoletti; tut
tavia, "per far tornare a una più 
completa fruizione queste cattedra
li laiche della città - continuano gli 
amministratori ~ sono necessarie al
tre risorse per completare gli inter
venti, soprattutto nella parte nord. 
Per questo Comune eSovrintenden
za si stanno impegnando per reperi
re ulteriori finanziamenti". TI pri
mo passo del parco rappresenta un 
momento importante per la rinno
vata fruizione della Rocca, riaperta 

al pubblico nel luglio 2006 dopo 
interventi di consolidamento e re
stauro delle mura, del cassero edel 
mastio, e il ripristino dell'ingresso 
originario insieme alla realizzazio
ne di servizi igienici. "Resta'ferma 
la volontà dell'amministrazione co
munale -affermano Ricci ePaoletti 
-di proseguire nel valorizzare ulte
riormente questo luogo come spa
zio dedicato al Medioevo eal Calen
dimaggio con espressioni ed eventi 
musicali, scenografici, mostre, e 
perchè' no - anche con la creazione 
di una scuola del medioevo·. 

Valentina Antonelli 

Mille giovani 
'sulla tomba 
del Poverello 

ASSISI - Circa 200 tra volontari,
 
frati, suore e'coristi per servire al
 
meglio i più di mille giovani che
 
da mercoledì si ritrovano presso
 
la tomba di San Francesco da ogni
 
parte d'italia.
 
"Beati voi. Grande è la Vostra ri

compensa nei cieli", questo il te

ma ~e accompagna da mercoledì
 
adomenica il 29' convegno nazi0

nale Giovani verso Assisi, organiz

zato dal Centro nazionale UJlitario .
 
di pastorale giovanilee vocaziona

le.
 
Se l'arcivescovo di Campobasso

Baiano mons. Bregantini, ha avu

to il compito di approfondire la
 
beatitudine alimentatrice delfuo

co, spetterà invece al docente di
 
.teologia Don Chino Biscontin la
 
riletfura francescana del discorso
 
della montagna.
 
"Una delle novità in progriumna 

afferma il direttore del Cnpgv fra
 
Antonello Fanelli . sarà" proprio
 
nell'intervento di don Chino Bi

scontin, la cui voce arriverà ben
 
oltre le pareti affrescate della Basi·
 
lica Superiore, grazie alla diretta
 
on-line, oggi apartire dalle ore 15
 
, sul sito della rivista della Basili

ca www.sanfranceScopatronodita

lia.it, seguita dalla Celebrazione
 
Eucaristica, presieduta dallo stes

so relatore".
 
Non mancherà domani la tanto
 
attesa serata di fraternità, dove il
 
sano divertimento e la comicità
 
faranno da sfondo ai momenti di
 
riflessione.
 


